

Pforzheim gilt heute als wichtiger Kompetenzstandort für die metallverarbeitende Präzisionstechnik. Ihre Wurzeln hat sie in den Kenntnissen und Fertigkeiten der Pforzheimer Traditionsindustrien Schmuck und Uhren. Die sich daraus entwickelnde, dynamische Unternehmenslandschaft setzt seit vielen Jahren erfolgreich, sichtbar und nachhaltig ihren Schwerpunkt auf die präzise Metallverarbeitung: Mit ihrer innovativen Fachkompetenz, mit ihrer internationalen Ausrichtung und vor allem mit ihren Beschäftigtenzahlen ist sie für den Wirtschaftsstandort Pforzheim von besonderer Bedeutung.

Die Stadt Pforzheim unterstützt die Kompetenzbranche der präzisen Metallverarbeitung vielfältig – heute und auch zukünftig. Für die Zukunft wünschen wir der IG Metall, vor allem auch in Baden-Württemberg, alles Gute und weiterhin starkes Durchhaltevermögen, wenn es um das solidarische und engagierte Eintreten für ihre Grundfesten geht, die nicht an Aktualität und Wichtigkeit einbüßen werden.



Gert Hager

*Oberbürgermeister
Pforzheim*